



Goya Ciudad

PRENSA

MUNICIPALIDAD DE GOYA

Goya Corrientes – Martes 06 de Mayo de 2025 – N.º 2128



MARIANO HORMAECHEA ACOMPAÑÓ AL GOBERNADOR VALDÉS EN LA ENTREGA DE PREMIOS

En la ceremonia de entrega de premios de la 48 edición de la Fiesta Nacional del Surubí, se sortearon dos sorteos de motores 150 HP. Durante la cena Valdés y el intendente Mariano Hormaechea, realizaron un sorteo con dos premios donados por la Lotería de la Provincia de Corrientes, en agradecimiento por el "esfuerzo y dedicación" de los equipos participantes. Destacando que la Reina Juana Estefanía Aguirre fue la encargada de extraer los números favorecidos.

virtud de la Ley N°2.493 podrán indistintamente efectuarse con igual efecto y validez en los boletines municipales de las comunas donde los hubiere.

06 de Mayo

1809 – Nace el escritor, historiador y jurista porteño Juan María Gutiérrez, convencional y uno de los principales redactores de la Constitución Argentina de 1853, y luego canciller de la Nación y rector de la Universidad de Buenos Aires.

1953 – Fallece el dibujante y humorista hispano-argentino Alejandro Sirio, nacido Nicanor Álvarez Díaz; dejó ilustraciones elaboradas y textos propios de sofisticado humor.

1975 – Fallece el poeta, ensayista, traductor y editor porteño Héctor A. Murena, secretario de redacción de la revista Sur.



Secretaría de Gobierno



Secretaría de Producción



Secretaría de Hacienda
y Economía



Secretaría de Desarrollo Humano
y Promoción Social



Secretaría de Planificación
Económica y Productiva



Secretaría de Modernización
Innovación, Desarrollo Tecnológico
y Educación



Secretaría de Obras
y Servicios Públicos



Goya Ciudad

Dirección de Prensa

Sitio Oficial: goya.gob.ar - Blog de Noticias: goya.gob.ar

Email: Direcprensagoya@gmail.com

Facebook: **Municipalidad de Goya**

Teléfono: 03777-432673 – Colon 608 1° piso – Hs: 7:00 a 13:00 y 15:00 a 18:00

PESCA Y TURISMO

El licenciado en Periodismo Ariel Robledo, durante el ciclo de charlas propuestas en el espacio de la Carpa de Prensa, disertó y compartió experiencias de su trabajo desde la Revista “El Pato” y las transmisiones radiales y televisivas.



El periodista reseñó la evolución de la pesca y el turismo en los últimos 30 años.

CHARLA Y EXPERIENCIA

Explicó: “Esta conversación no se trata de una clase y fórmulas a aplicar, sino transmitir experiencias en relación a los elementos de la conservación, el proteccionismo, el cuidado de los recursos. Soy de aquellos que sostiene que no todas las especies deben ser devueltas, sí la mayoría, un porcentaje se puede usar para el consumo, a partir de allí la adecuación del concepto de “pesca deportiva”. La naturaleza puso la fauna a disposición del ser humano para servirse de ella”.

EVOLUCIÓN DE LA MANERA DE LA PESCA DEPORTIVA

Robledo, durante su exposición indicó: “Con la pesca y devolución todos pensaban que era el final de los concursos, a partir de la puesta en práctica y valor desde el concurso del surubí, sin embargo, no sólo continuó, sino que fue creciendo. Hoy es algo impensado desarrollar un

certamen de pesca deportiva sin ese elemento, la devolución de la pieza”.

Para poner en conocimiento otros aspectos evolutivos en materia de pesca y turismo, sostuvo: “En esta evolución, otro de los aspectos puestos a consideración es la vestimenta del pescador, con un acompañamiento de la industria para ese objetivo. Además, el pescador se hizo de mayores herramientas para mejorar ese estilo de pesca, con la especialización también de los medios, de los periodistas. A eso se debe agregar el mejoramiento del servicio, pongo a consideración este término, la profesionalización del guía de pesca, con una responsabilidad del estado propiciando la mejora de la actividad. El servicio se mejoró con la infraestructura de las cabañas con el confort adecuado”.

USO DE CARNADAS VIVAS Y ARTIFICIALES

En su presentación del tema, afirmó: “Es fuerte la pesca con carnada, un 80%, 15% con señuelo y 5% con mosca. En una proyección a futuro estas son las modalidades a crecer.

Los que usan este método artificial, la satisfacción de generar el pique con su modelo (mosca), con el señuelo, es diferente, pero la satisfacción pasa por la elección del modelo que da piques, y allí está el disfrute. Entonces, gira la necesidad del pescador. Este es el proceso evolutivo, podemos observar en este récord del Mundial de Pesca. Allí retomo esa idea original, que la pesca con devolución es un componente del cual varios actores han intervenido: el pescador, el guía de pesca y los medios contribuyendo a ese posicionamiento de nuestra pesca deportiva”.

PESCA DEPORTIVA GENERADOR DE RECURSOS Y FUENTES DE TRABAJO

Como último recordatorio, Ariel Robledo reflexionó que esta evolución permite ser un “generador de recursos, de fuente de trabajo, este Mundial de Pesca es un reflejo de la dinámica de la economía con la pesca deportiva. Se requiere de un profesionalismo, adquirir conocimientos en primeros auxilios.

Director de Cultura

“GOYA VIBRA CON ARTE Y TURISMO: MANUEL ZAMPAR CUENTA CÓMO LA CULTURA ENRIQUECE LA FIESTA NACIONAL SURUBÍ”

La 48ª Fiesta Nacional del Surubí no solo celebra la pesca deportiva, sino también la riqueza artística local. Por eso, la muestra “Surubí Cultural” se extiende una semana más en la Casa de la Cultura, con entrada libre y gratuita.



idiomas, es la manera de sostener la fuente de trabajo y el recurso. Debemos consensuar todos los sectores con proyecciones a 20, 30 años, con esa presencia de todos los actores. La naturaleza nos sigue dando oportunidad, nosotros debemos cuidar y sostener; invito a disfrutar de la pesca deportiva o recreativa, es la que viene creciendo”.

EVOLUCIÓN Y CRECIMIENTO DE LA PESCA DEPORTIVA

Para finalizar reflexiona: “La pesca ha evolucionado con aciertos y errores, pero siempre creciendo. Esta es la sensación que me queda en el repaso de estos 30 años”.

Vale mencionar que desde la Municipalidad se hizo entrega de la Resolución que declaró de Interés Municipal el ciclo desarrollado en el marco de la 48ª FNS.

Un dato ilustrativo: Ariel Robledo fue uno de los periodistas distinguidos, reconocido por la Comisión de Pesca por su aporte a la fiesta y la visita al concurso por espacio de 30 años.

“No es solo exhibir trajes de comparsa y los diseños de la reina saliente, Priscila Fanega, sino dar un matiz solidario”, explicó Manuel Zampar, director de Cultura de la Municipalidad en comunicación con la F.M. 88.3.

Por su parte, gracias a la generosidad de Rodolfo Insaurralde, se ofreció un cuadro para rifar, junto a láminas y su nuevo libro de obras.

Zampar detalló: “Cada visita de Insaurralde a Goya es valorable. Cuando conversamos me consultó sobre el mantenimiento de la Casa de la Cultura —un edificio antiguo que demanda inversiones—, con

incidencia de las altas temperaturas en el “Salón Ranaletti”, usado para presentaciones y charlas. Propuso entonces donar un cuadro magnífico para organizar una rifa cuyo 100 % de lo recaudado destinaremos al aire acondicionado y arreglos del salón”.

La convocatoria superó las expectativas: “Hubo gran recepción, no solo de vecinos, sino de seguidores de Rodolfo. El domingo, a las 20 hs, sorteamos la obra ante un público ansioso. Además del cuadro, Insaurralde aportó láminas y el segundo tomo de su libro, con sus últimas creaciones”.

GALA SOLIDARIA VERA LÍRICO

La cultura lírica encuentra su espacio este viernes a las 21 hs en el Teatro Municipal. El programa “Vera Itinerante” trae una gala con soprano, tenor y pianista, a beneficio de Agrupar, entidad dedicada al acompañamiento de personas en situación de vulnerabilidad.

“Decidimos que esta función fuera benéfica –aseveró Zampar–. El aporte mínimo de \$ 5.000 ayuda a sostener los programas de Agrupar y, al mismo tiempo, fortalece nuestra oferta cultural”.

Con butacas limitadas, la recomendación es clara: “No dejen la compra para último momento. Desde que abrimos la tiquetera se dispararon las ventas”.

TRASLADO Y HOMENAJE A MARIO MILLÁN MEDINA

El sábado 17 de mayo Goya rendirá homenaje póstumo a Mario Millán Medina, músico y figura central del chamamé. Sus restos partirán desde el cementerio de Santa Fe hacia el panteón erigido en Colonia Porvenir, junto a los de su madre, que estaban en el cementerio de La Soledad, y también se va a realizar el traslado. La iniciativa impulsada por el intendente Mariano Hormaechea reunirá a familiares, autoridades y público en general.

“Será un acto de memoria y justicia histórica —subrayó Zampar— al traer

de vuelta al hijo pródigo, cerca del lugar donde nació y vivió”.

Por la noche, la plaza Mitre se vestirá de fiesta chamamecera: la banda Puerto Argentino, el coro de la Casa de la Cultura dirigido por Selva Vera, la escuela de Danza Nativa, el Ballet Oficial, la Orquesta Municipal, los Carai del Chamamé, Milagrito Gómez y su conjunto, Agustín Díez, Ricardito Silva, y el cierre a cargo de María Ofelia, honrarán su legado musical.

“LA YENNY”: FUNCIONES EXTRAORDINARIAS

El unipersonal ¿Dónde está Juan Carlos?, con Wally Iturriaga en el papel de “La Yenny”, ha superado todas las expectativas. Ante la alta demanda se sumó una función extra el miércoles 21 de mayo, además de las dos ya programadas para el viernes 23, agotadas desde su lanzamiento.

“La producción solicitó un día más” comentó “Lito” Zampar. “La tiquetera no para de recibir pedidos; quienes quieran asistir deben conseguir sus entradas cuanto antes, en la boletería o por Internet”.

Iturriaga, galardonado en Carlos Paz y Mar del Plata, y también con funciones de sala llena en el Gran Rex, promete llenar de humor y reflexión el escenario goyano.

CONEXIÓN CON EL BIENESTAR: YOGA Y EXPO HOLÍSTICA

Cultura y bienestar convergen mensualmente: cada segundo viernes, el encuentro de meditación y yoga en la Casa de la Cultura reúne a practicantes locales; y el 31 de mayo, la Expo Holística ofrecerá talleres, charlas y puestos de productos naturales, cerrando el mes con un espíritu de cuidado integral.

“Estos espacios refuerzan nuestra identidad como ciudad abierta y solidaria, donde el arte, la tradición y la convicción de ayudar se dan la mano para impulsar el turismo cultural”, cerró Zampar.

Además de esta agenda explicada por el director de Cultura, vale destacar la presencia de la Embajada artística de esa dirección en diferentes eventos en el marco de la FNS, escenario Purahéi del Costa Surubí y en la Expo Feria Angiru de plaza Mitre, y recordando el ámbito de oportunidades para nuevos

talentos en el último Pre Surubí, que otorgó el derecho a los ganadores de actuar en el escenario “Juan Melero” en la Peña de Pescadores.

Dirección de Prensa-Municipalidad de Goya

DAMA MEJOR CLASIFICADA MARÍA ALEJANDRA BORELLI

Oriunda de Salta y perteneciente al Club Bochín de esa ciudad, María Alejandra Borelli comentó lo que fue su primera experiencia en el concurso de pesca más grande, el Mundial de Pesca, una vez arribada al sector de los pescadores en playa El Inga.



En sus expresiones refirió que la participación se dio a partir de la invitación hecha por sus hijos, “Los Melli” Calabresi Borelli, para que los acompañe en esta aventura deportiva.

Cada vez cobra más relevancia el concurso de pesca, hecho por los goyanos y apropiado por el país, lo refleja la dama salteña que logra obtener el lauro de mejor clasificada.

LA SUERTE DEL “DEBUTANTE”

En la entrevista realizada por Alejandro Medina para el “Aguante”, la dama premiada comentó que capturó “una pieza de 86 cm a las

17,16 horas”, y lo atribuye a la “suerte del debutante”.

“Es la primera vez que participo, me llenó de emoción, es algo muy lindo. Siempre escuchaba las anécdotas de mis hijos, de mi esposo, esta es la primera vez que concurso, y no sé si volveré a animarme en otra edición, por eso disfruto de este momento”, aseguró.

“Ellos (hijos y esposo) son asiduos participantes, tienen “experiencia”, desde los 3 años vienen pescando. Ha sido un reto por todo lo que hemos pasado en los últimos dos años, pero estoy inmensamente feliz, agradecida a Goya, a la COMUPE, y

no se encuentra la palabra adecuada para transmitir la emoción”.

Vale mencionar que la nota lograda con quien obtuvo el premio a la Dama Mejor Clasificada es un aporte de la transmisión del “Aguante a los Pescadores”, con más de 30 horas de transmisión con cabecera en LT6 “Radio Goya” y 88.3 “Radio Ciudad”,

con la participación en cadena de más de 20 estaciones de FM de toda la región y cadenas de señales por streaming de Capital Federal, Corrientes Capital, y Provincia de Santa Fe.

Dirección de Prensa-Municipalidad de Goya

PIEZA MAYOR

El pescador de Avellaneda (Santa Fe) Maximiliano Paulin, con la captura de un surubí de 128 cm, pescado en la zona 12, se convirtió en el ganador del Surubí Mayor.



En el momento de su arribo y registro en la carpa de pescadores, comentó que fue en la madrugada del domingo cuando fue requerida la opinión por parte del equipo de transmisión del “Aguante”, y allí explicó: “fue con un amague primero, y después volví a engancharlo, y a las 0,50 en 10 minutos trabajé para sacarlo”.

DE MAL PARA MEJOR

El pescador dejó sus consideraciones y cambió de ánimo durante la entrevista radial: “La suerte es para cualquiera, por ahí se requiere estar en el lugar indicado. Hace 13 años

vengo al concurso, al Mundial de Pesca, este año se nos dio al equipo, se me dio y con un número indicativo para seguir apostando. Todo lo sucedido en el momento de la largada, un arranque mal, pensaba todo para atrás; en el primer intento se me escapa, y era (el pensamiento): nos volvemos. Hasta que en el segundo intento se dio. Soy agradecido a Dios que se lo pedí. A Goya, por la calidez, por la recepción que nos brindan”.

Siendo concluyente: “En 10 minutos cambió mi estado de ánimo, es increíble lo que puede suceder en Goya, hice cambio de anzuelo y en el mismo lugar obtuve este surubí de 128 cm. Vuelvo a agradecer a mi equipo “Barrio Norte”, es mi peña, el saludo a los que confiaron en nosotros, nos tuvieron fe, simplemente gracias”.

Dirección de Prensa-Municipalidad de Goya

CAMPEONES MUNDIALES

Lisandro Alberto Masine, Ignacio Raúl Barquín y Juan Pablo Schmaedke, del “Náutico Paraná”, fueron los consagrados como “Campeones del Mundial de Pesca”.



En el momento de su registro en la Carpa de Pescadores, los ganadores que participaron en la zona 8, expresaron la emoción y enviaron los

saludos y agradecimientos a todos los integrantes de la barra “El Cañazo”, su peña.

LA PRIMERA VEZ CON UN MUNDIAL ENCIMA

Entrevistados por el equipo que realizó más de 30 horas de transmisión continua, “El Aguante”, los triunfadores afirmaron: “Es la primera vez que participamos, no podemos creer, no caemos aún. Las

capturas se dieron en los siguientes horarios: 20,30 dos, las otras en la madrugada, y la última, recordamos a las 6,30. Ahora nos resta esperar para saber qué lugar en el podio tendremos (vale recordar que después el clasificador les da como

ganadores), pero estamos hechos, estamos inmensamente felices”.

Dirección de Prensa-Municipalidad de Goya

AVANZA LA OBRA DE PUESTA EN VALOR DE LA COSTANERA LOCAL

A buen ritmo prosiguen las obras de puesta en valor de la Costanera (Defensa Fluvial contra inundaciones y Plaza Italia).



En este trabajo se continúa con los componentes referentes a la infraestructura eléctrica y pluvial como así también con el sistema sanitario y el componente estructural sobre el pedraplén de piedra basáltica en una longitud de 500 m.

En la especificación de las obras se menciona la construcción del paquete estructural como módulos escalera en gradas, lo que permitirá una

panorámica hacia el río, principal componente.

Se aprecian los primeros tramos de hormigón armado que dan forma a la estructura final de la nueva costanera. Las estimaciones proyectadas indican que el avance de obra en ese sector es del 5%.

Dirección de Prensa-Municipalidad de Goya

EXPO FERIA ANGIRO

Durante el desarrollo de la Fiesta Nacional del Surubí, los artesanos, feriantes y emprendedores, acompañados por la Dirección de Promoción Social expusieron sus productos en la plaza Mitre y en el predio Costa Surubí.



Como resultado de las ventas, los expositores de la economía social

han recaudado en ambos espacios una suma cercana a los 89.000.000 de pesos.

La Dirección de Promoción Social de la Municipalidad dio a conocer un informe de las acciones desarrolladas en el marco de la 48ª FNS, dividiéndose en dos aspectos: uno, la exposición en el predio Costa Surubí, y otro, en plaza Mitre, en la Expo FERIA de Emprendedores “Angiru” (“Compañero del alma”).

Unos 12 emprendedores fueron partícipes con 11 stands en la exposición en Costa Surubí, del miércoles 30 de abril al domingo 4 de mayo, recaudando entre el total de emprendedores un monto de \$6.695.400.

Además de la exposición, la dirección municipal acompañó a las postulantes al reinado de la fiesta, donde se realizó el maquillaje a las 12 candidatas los días miércoles 30 y viernes 2 de mayo, con la prueba previa del maquillaje para las mencionadas.

La tarea fue realizada por la profesora de los talleres brindados por la Dirección de Promoción Social junto a las egresadas de estos cursos. Además, se colaboró con 28 regalos para las reinas, elaborados desde esta área municipal.

FERIA ANGIRO

La Expo Feria realizada en plaza Mitre con el nombre de "Angiru" dio inicio el martes 29 con el armado de los distintos stands de los expositores, para permitir la comercialización de los productos durante la mañana y tarde hasta el domingo 4 de mayo. La exposición se habilitó hasta la 00:00 horas, excepto el miércoles que su cierre se estableció a las 20 horas para posibilitar a todos participar y apoyar el acto inaugural de la Fiesta del Surubí.

De la Expo Feria participó la Asociación Unión y Progreso, AGAI, Artesanos y Emprendedores Independientes, totalizando 168 expositores, de los cuales 43 provinieron de diversos puntos distantes a Goya.

La recaudación obtenida durante los seis días de la expo, según el relevamiento efectuado por la repartición municipal, totalizó \$ 81.522.518,00. De esa cifra, \$ 25.191.000,00 correspondió a los feriantes "foráneos", por su parte, los locales recaudaron \$ 56.026.918, 00.

Sumando la comercialización de los productos de feriantes, artesanos y

emprendedores en la Expo Feria "Angiru" (Plaza Mitre) y en el predio Costa Surubí, la recaudación alcanza a \$88.217.918, 00.

Durante la Expo Feria en plaza Mitre, de jueves a domingo en horas de la tarde se contó con la presentación artística musical de bandas musicales, ballet y otros artistas, con el objetivo de acompañar a las familias y visitantes que se encontraban en la ciudad con motivo de la FNS. Ofrecieron durante esos días unos cinco show con una gran adhesión de los asistentes.

Desde la Dirección de Promoción Social agradecen a los artistas intervinientes, a la Dirección de Cultura por su aporte artístico. Se pueden mencionar a los siguientes exponentes en los rubros música y baile: Ballet Municipal, Grupo Nándé Purahéi, Nazareno Velázquez (Retrato de pintura en vivo), Banda "Los vientos de Goya", "Son de Cumbia", "Trio Urdapilleta", "Ven a Bailar", "Ballet Angiru" "Grupo Levita Pasión por las almas", "Danza Cristiana Evangélica".

Un encuentro de suma adhesión, con un notable éxito durante el desarrollo de la Expo Feria "Angiru", con muy buena respuesta de los visitantes al espacio público de la ciudad contribuyendo a la economía de los emprendedores y artesanos durante esos días. Se destaca el ambiente festivo, de tranquilidad y disfrute, valorado especialmente por las numerosas familias que concurrieron.

RESUMEN DE LO RECAUDADO:

· Plaza Mitre Total: \$ 81.522.518	
Emprendedores Foráneos:	\$ 25.191.000
Emprendedores Locales:	\$ 56.331.518
· Predio Costa Surubí:	\$ 6.695.400
Total del Sector Emprendedor:	\$ 88.217.918

Dirección de Prensa-Municipalidad de Goya

EL PROGRAMA “JUGUEMOS EN EQUIPO” LLEGA AL BARRIO SARMIENTO



Dicho programa se desarrollará en la Plazoleta Laura Albarracín situado en el barrio Sarmiento.

Vení a disfrutar de juegos, meriendas y muchas sorpresas.

48ª FNS:

SECRETARIO DE TURISMO, SEBASTIÁN CANDIA, ANALIZÓ EL IMPACTO QUE TUVO EL MUNDIAL DE PESCA EN EL DESARROLLO ECONÓMICO REGIONAL

Este martes, el Secretario de Turismo de la Municipalidad de Goya Sebastián Candia analizó el movimiento social y económico que promovió este fin de semana en nuestra ciudad el Mundial de Pesca del Surubí. Destacó el impacto cultural y turístico que trajo a la región el máximo evento pesquero de Argentina.



IMPORTANCIA DEL REINADO Y VISITA DE REINAS NACIONALES

“El rol de la reina nacional y sus princesas es fundamental en cuanto a la difusión y promoción del mensaje que queremos dar, al margen del

evento principal que tenemos los goyanos que es la Fiesta Nacional del Surubí”.

Es una representante que tenemos, viaja mucho, visita fiestas muy importantes y Goya está presente en esos lugares gracias a su trabajo”, indicó.

“Es muy importante darle el rol, lugar y capacitación que se merecen, el acompañamiento permanente. Tenemos un equipo preparado para atenderlo de manera cordial”.

Las reinas que viajan van munidas de presentes para ser entregados en destino, junto con una declaración y saludo protocolar de parte del gobierno local para los intendentes de cada localidad que visitan. Estas ocasiones además son aprovechadas para que cada soberana sea invitada a venir a Goya a difundir su evento.

En este punto, Candia confesó que más de 45 personas entre reinas nacionales, acompañantes y sus delegados visitaron nuestra ciudad durante el Mundial de Pesca.

“Estas personas fueron atendidas desde el día viernes al domingo, eso es tarea de nuestro delegado y cada delegado visitante no dejaba de elogiar la atención que recibió, así que muy agradecidos a la Secretaría de Turismo que trabajó para agasajar a esta gente; son huéspedes de honor para nosotros”, enfatizó.

AGRADECIMIENTOS

Aprovechó para agradecer la labor de todas las áreas municipales que trabajaron en forma silenciosa y aportaron para que todo salga bien, especialmente a los agentes de las dependencias de servicio y limpieza del municipio.

“Son áreas que no han tenido descanso, son los que verdaderamente le ponen la mano de obra a la Fiesta Nacional del Surubí, así que vaya mi reconocimiento para esos empleados municipales, jefe de áreas, coordinadores, que tienen el trabajo más ingrato y a la hora de las fotos nos olvidamos de ellos, gente

que se pone la ciudad al hombro, gente que está muy comprometida con la gestión, que entiende lo que la ciudad demanda y representa su trabajo”.

“La Fiesta Nacional del Surubí es un evento que dinamiza la microrregión Paraná Sur por lo que genera. De hecho, se está analizando una recuperación de toda la información recolectada. Se realizaron más de 500 encuestas a pescadores y estamos trabajando en eso así que vamos a tener varios días de análisis hasta llegar a una conclusión”, informó.

MOVIMIENTO TURÍSTICO

Nuestra ciudad vivió un fin de semana con gran movimiento turístico, consolidándose como una de las opciones preferidas para quienes eligieron visitar algunos de los eventos de la Fiesta del Surubí, generando un impacto económico superior.

“Altísimo fue el promedio de ocupación hotelera durante este fin de semana en la microrregión: del 100 % estamos hablando”, apuntó.

“La hotelería estaba llena desde hace mucho tiempo, pero entraron todos los que quisieron venir a Goya. El porcentaje de ocupación fue 100 % en establecimientos de alojamientos”.

“El dinamismo que generó este año la fiesta fue impresionante, se vio mucha mano de obra joven sobre todo que consiguieron trabajo en la expo y hoteles, hubo consumo, muchos goyanos pudieron hacer una buena diferencia económica y en los próximos días vamos a ver la rotación de ese dinero en la calle”, consideró.

COSTANERA SUR

Otro de los puntos que ponderó el funcionario fue el trabajo y la inversión en materia edilicia que la gestión Hormaechea realizó en Costanera Norte o playita El Ingá.

Gracias a esta infraestructura generada, la playa (El Ingá) fue el epicentro de la Fiesta; sobre todo

para la gente que no va al predio. El predio va a crecer hacia la zona norte, este año ya hubo un avance para sacar la zona de boliches del predio con un gran éxito, hay que seguir trabajando en esa línea. Ha quedado chico, la fiesta ha crecido exponencialmente estos años y nosotros tenemos la obligación de proyectar hacia dónde, cómo, cuándo y cuánto”.

RESERVA YSORÓ

En la última parte de la nota, Candia analizó lo que puede llegar a significar para Goya la explotación de la Reserva Ysoró.

Esta es una alternativa de potencial turístico y de pesca. Una fuerte atracción para los amantes de la naturaleza. Es un destino conocido a nivel internacional, esperando ser explotado por los operadores turísticos y lo más importante es que

está ubicado cercano a nuestra ciudad.

El Secretario Candia resaltó estas alternativas diciendo que solo “falta el desarrollo y atención de la parte privada”.

“Ahí vamos a empezar a ver los frutos, la generación genuina de empleo, el dinamismo de la economía local, la demanda por parte del consumidor hacia la compra de ese producto, entonces nosotros desde el estado estamos haciendo la parte más engorrosa como es la legislación, las bases y la parte más arriesgada que es la inversión turística; nosotros tenemos que acompañar a ese inversor, sostenerlo con muchas herramientas que tiene el estado para darle garantías que su inversión va a ser viable, potable y rentable”, finalizó.

MARIANO HORMAECHEA ACOMPAÑÓ AL GOBERNADOR VALDÉS EN LA ENTREGA DE PREMIOS

En la ceremonia de entrega de premios de la 48 edición de la Fiesta Nacional del Surubí, se sortearon dos sorteos de motores 150 HP. Durante la cena Valdés y el intendente Mariano Hormaechea, realizaron un sorteo con dos premios donados por la Lotería de la Provincia de Corrientes, en agradecimiento por el "esfuerzo y dedicación" de los equipos participantes. Destacando que la Reina Juana Estefanía Aguirre fue la encargada de extraer los números favorecidos.



Al momento de subir al escenario el gobernador anunció que iban a realizar dos sorteos con sus correspondientes premios sorpresas donados por la Lotería de la Provincia de Corrientes. Expresando: “Esto es para todos esos equipos que participamos, sabemos que implican gastos, felicidad, inversión, venir, esfuerzo, dedicación”. Este momento acompañaron el intendente Hormaechea y el presidente de Co.Mu. Pe. Pedro Sá.

Seguidamente, se procedió a realizar el sorteo, y el primer número que salió fue el del equipo 607 de la Peña “La Soñada” y el número 893 de “Sueño de un Pescador”. Ambos equipos obtuvieron como premio sorpresa un motor Honda 150 HP.

Estos premios sorpresas, se conocieron en el acto después de

realizado el sorteo. El intendente Hormaechea acompañó al gobernador Valdés quienes fueron los responsables de revelar los obsequios que se encontraban ocultos detrás de una cortina negra, dos motores Honda 150.

Destacando además que el miércoles pasado, en la noche inaugural de la 48° Fiesta Nacional del Surubí al momento de los discursos, se conoció acerca del importante aporte que llegaba desde la Provincia en materia de inversión para el desarrollo de la fiesta, siendo un monto de 200 millones de pesos, el cual evidencia el importante apoyo que destina el Gobierno Provincial a la ciudad de Goya. En esa el gobernador, adelantó que aún se traían una importante sorpresa más para los pescadores, proveniente de la provincia, que se conocieron el pasado domingo en la cena clausura.

SERVICIO DE TRANSPORTE DE PASAJEROS NORMAL EN LA CIUDAD



Hoy 6 De Mayo

Servicio Normal de transporte en GOYA

COOPERATIVA VITUR LTDA

Trabajando para ustedes!

Desde el consejo de administración garantizaron que el servicio de transporte público de pasajeros funcionará con normalidad este martes en Goya.

IGNACIO ALVAREZ: “VAMOS A HACER UN ESFUERZO ENORME PARA CONSEGUIR LA CLASIFICACIÓN”

El base de AMAD analiza el juego ante Hindú de este martes a las 22 y hace un balance de la temporada.



La Conferencia Norte B entró en “la chiquita”, es decir, en etapas de definiciones por los puestos de clasificación y en la tabla de abajo, la cosa está que arde. En este contexto, AMAD emprende viaje este martes a la capital chaqueña para enfrentar a Hindú, con quien tienen el mismo récord (4-11) y una derrota de cualquier de los equipos, sellaría prácticamente la eliminación de la Liga Federal 2025.

Nacho Álvarez, referente del Tren Verde, destaca que “sabemos de entrada, lo difícil desde lo mental de este juego. Una derrota prácticamente a cualquiera de los dos nos deja afuera y va ser un partido

duro, trabado. En lo particular, al equipo esta temporada le costaron los juegos afuera, pero vamos convencidos que podemos traer una victoria”.

Agrega que “en lo personal, siento que un poco en deuda estamos. Venimos con una mala racha, que nos pone en jaque y también eso juega un papel. Pero tenemos que estar convencidos de nosotros, buscar un resultado positivo y que los rivales directos pierdan puntos”.

Por último, agradeció al hincha goyano. “Primero que nada, gracias, sabemos del esfuerzo que hacen en cada fecha que el equipo juega de local, y que siempre están. Más que nunca le pedimos su apoyo y aliento y dejar a AMAD y al básquet de Goya lo más arriba posible”.

El antecedente positivo para AMAD, es que en el primer juego entre ambos en la presente edición del torneo, la victoria fue para el conjunto goyano.

TELÉFONOS ÚTILES

LINEAS	AREA	DIRECCION
421041	Pro.De.Go	José Gomez 2000
421329	Guardia- Transito	Terminal Goya
424535	Dirección de Deportes	J.E.Martinez y 9 de Julio
425184	Tesorería	Colón 608
430798	Taller Municipal	Av.Sarmiento 936
431377	Informes- Sria.Obras y Serv.	España 374
431414	Teatro Municipal	J.E.Martinez 365
431762	Dirección de Turismo	Jose Gomez 953
432665	Oficina Cementerio	Colón 608
432667	Radio Ciudad	Colón 608
432672	Intendencia	Colón 608
432679	HCD: Bloque U.C.R	Colón 608
432683	Dirección de Empleo	Av.Neustad 110
432692	Dirección de Transito	Primeros Concejales 256
432696	Inspección General	Jose Gomez 953
433175	Centro de Monitoreo	Jose Gomez 997
434432	SubSria.Planeamiento	Colón 608
434437	Cic Norte	Av.L. Allen(Entre Esquina y B.Vista)
432667	VicelIntendencia	Colón 608
434470	Direccion de Produccion	Cabral 387
434700	A.P.S	San Martin 557



Goya Ciudad

Director de Prensa Municipal
Alejandro Medina